

Die Pilotaktionen, die gemeinsam mit interessierten Menschen in den Modellregionen entwickelt und umgesetzt wurden, sind ein Kernelement von DEMOCHANGE: die Erkenntnisse, die in der Umsetzung der einzelnen Projekten gewonnen wurden, bilden die Grundlage für einen intensiven Erfahrungsaustausch und die Ableitung genereller Strategien im Umgang mit den demographischen Veränderungen im Alpenraum.

Das Land Salzburg war verantwortlich für dieses Arbeitspaket. Die externen Partner des Landes Salzburg [planwind.at](#) und ÖIR-Salzburg entwickelten eine online gestützte Datenbank, die von den Projektpartnern mit deren Erfahrungen und Ergebnissen gefüllt wurden.

Diese englischsprachige [Online-Publikation](#) ermöglicht sowohl die thematische Suche nach einzelnen Pilotaktionen, aber auch die regionale Suche (z.B. nach den Partnerländern).

Hier gehts zur [Suchmaske aller Pilotaktionen](#) .